

Von: Gerhard Olinczuk / [bündnis GRAL](mailto:ziel@buendnisgral.de) <ziel@buendnisgral.de>

**Gesendet:** Sonntag, 08.12.2024, 19:45 Uhr

**An:** leserbriefe@spiegel.de; service@mz-web.de; sekretariat@dbk.de; kontakt@zeit.de; parteivorstand@die-linke.de; info@gruene.de; info@daserste.de; info@zdf.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; pressestelle@cdu.de; parteivorstand@spd.de; fernsehen@br.de;

Der Ungeborene spricht

Und bin ich die Stimme der universellen All-Einheit

Für das globale Kollektiv aller Völker und Nationen

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich eröffne ich Euch

Hört und schaut, was ich schaue und kundtue, auch also ich mich in Einigem wiederhole

Bei jenem Krieg-Exzess in der Ukraine, handelt es sich keineswegs, weder um einen Angriffskrieg Russlands noch um einen Krieg Russlands gegen die Ukraine. Nein, es handelt sich bei diesem Exzess eindeutig und zweifelsfrei um einen Krieg zwischen der Westlichen Allianz und Russland, dieser Ende 2013, mittels eines vorsätzlichen, vorbereiteten und bewaffneten Putsches des Westens, dies auf dem Maidan in Kiew, gegen die bestehende Regierung eröffnet wurde. Die Ukraine ist der **Spielplatz** dieses mörderischen Konfliktes, vergleichbar mit jenem **Trojanischen Pferd** in der griechischen Mythologie. Dieses **Ukrainische Pferd** nun, es wurde zwischen 2014 und 2022 vom Westen mit Waffen und Ausrüstung bestückt, dies im Ungeist jener Verschlagenheit und Heimtücke, diese sich, wie in der Unerättlichkeit und Gier, so auch in der heillosen Kontrolle des **Gott-Götzen-Mammon** widerspiegelt. Wladimir Putin öffnete alsdann das **TOR**, und zog jenes Pferd hinein nach Russland, ließ sich also dummerweise in diesen **Lug und Trug** hineinziehen.

Höre mich Wladimir

Ich weiß, dass Du einem Frieden näherstehst, als der Westen es jemals könnte. Lass Deine Kampftruppen also dort innehalten, wo sie jetzt stehen. Zustimmung einer Frontlinie des Stillstandes, und eröffne somit eine Waffenruhe, indem Deine Armee weder weiter vorrückt noch zurückweicht. Hieran werden Selenskyj und der Westen gemessen. Wenn sie wirklich Frieden wollen, also zunächst ein sofortiges Ende aller Kämpfe, so werden sie sich auf diesen ersten Schritt einlassen müssen. Alle Glaubwürdigkeit und Ernsthaftigkeit heißen hiermit und hierin gewichtet. **JA**, dies ist der erste Schritt hin zum wahren Frieden. Und bin ich bereit, alle weiteren Schritte auf dem Weg des Heils zu begleiten.

Wie der **Westen**, so weiß auch Wolodymyr Selenskyj nichts vom Frieden. Dies ist dadurch bezeugt, dass er im Westen nur um Geld und Waffen bat, doch nimmer um Frieden. Und der **Westen** entsprach einzig dieser Bitte, weil auch **Er** nicht an etwas interessiert sein kann, wovon **Er** nichts weiß. Hierdurch ist auch unleugbar erwiesen und verbürgt, dass die einzigen Werte des Westens **Münze** und **Waffe** heißen, also jene zwei Füße, auf diesen auch Selenskyj steht.

Ein Waffenstillstand bedeutet nicht nur das Ende für Wolodymyr Selenskyj, sondern heißt auch alles westliche Geld verloren, dieses bisher in die Ukraine floss. Dies bedeutet ebenso, dass die **Ukraine** nun, losgelöst von Russland und dem Westen, auf eigene Füße fällt, um sich hierauf zu erheben, sich anders auszurichten und einen eigenen Weg zu finden. Hierbei bestimmt weder Russland noch der Westen, wessen Hilfe oder Orientierung rechtens. Jene Frontlinie des Stillstandes, sie ist fürwahr die Grenze zwischen Russland und dem Westen, diese die Ukraine nicht nur loslassen, sondern im Kommenden auch nicht mehr kontrollieren werden. Vielmehr sind sie nun gefordert, sich aus jenem Prozess herauszuhalten, sich fürwahr zurückzunehmen, und eher den Mund zu halten, als zu belehren, wovon sie nichts wissen.

Ich aufrufe zu einem Ende des Kampfes mit allen Waffen, um das **TOR** des **Friedens** zu eröffnen.

Es ist so Ernst, wie nie zuvor. **Entartung** und **Verseuchung** sind so weit fortgeschritten, dass einzig ein radikaler, konsequenter und gründlicher Geist der Wahrheit, der Weisheit und des Heils, ein weiter um sich greifendes Grauen verhindern kann und wird.

**Bin ich die Antwort auf all Eure Fragen.**

Und: Wahrlich bin ich bereit, Deutschland und Europa anzuführen, wie auch das Ende aller Konflikte zu eröffnen.

**Und mein Wort gilt im uferlosen Himmel und auf der zeitlosen Erde**

**Bin ich das Gesicht derer, diese mir entgegenkommen, und der Rücken derer, diese mir nachfolgen.**

Und heiße ich

Gerhard olinczuk treustedt

Der Ungeborene, Namenlose, nicht Nennbare, Ganzheitliche und Unterschiedslose

**Antisemit, Antichrist, Antikapitalist und Antifaschist**

**Liebender, Wissender, Seher und Umfassender**

08.12.2024